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大市 自相 声 第 38

令和 3年 12月 21

号

日

仰木の里学区自治連合会

会長  松本 優 様

大津市長 佐藤 健司

令和 3年度仰木の里学区要望について (回答)

~)    
師走の候、貴台におかれましてヤすますます御清祥の、こととお喜び申し上げます。

平素は、市政発展のため格別の御指導と御協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、令和 3年 10月 8日 付けで御要望のありました件について、別紙のとおり

回答いたします。

今後とも、地域の皆様方の深い御理解と御協力を賜りますようお願いいたします。
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     令和３年度 仰木の里学区要望書及び回答書 

番号 新・継 要 望 内 容 及 び 要 旨 担 当 課 回  答  要  旨 
図 面 

写 真 
 

１ 

 市道北２４２６号線の梅の宮神社から、幹１０７７号線の交差点(コープ

しが堅田店)迄の道の車の通行量が多く、歩道も狭い状況です。 

 

抜け道でスピードを出して走行する車も多く、大変危険です。歩道と車

道の境界に、ガードレール or 縁石の設置、もしくは歩道の拡幅を検討

実施ください。 

道路河川課  ご要望のガードレール、縁石の設置もしくは道路の拡幅につきまして

は、まず、自動車等を運転される方の意識付けが重要であると考えてお

り、注意喚起を促す安全対策について検討しております。 

A-1 

A-2 

 

2 

 北２４２６号線のガードレール(衣川２丁目３７、３８付近)が経年劣化

し、錆びており、色の塗り替え補修をしてほしい。 

衣川台自治会のメイン通りでもあり、見栄えも気にする住民が多数お

り、塗装工事の検討をお願い致します。 

道路河川課  ご要望のガードレールの塗装につきましては、現状のガードレールで

機能として問題はないため、現状でご了承願います。 

 今後、更に経年劣化や損傷が生じた場合は、補修の検討をいたします。 

B 

 

３ 

 

 

衣川２丁目７の電柱(電柱番号 衣団 26)に街灯設置をお願いしたい。 

防犯上や安全面からも、夜間は暗く危険な状態。 

 

道路河川課 市街灯の新設を検討します。新設に際し、光害等に対する苦情が無いよ

う、ご要望箇所の近隣にお住まいの皆様へのお知らせについてはご協力

をお願いします。 

 また、本市では、各地域からの市街灯の設置要望について、調査すべ

てを終えた後、交通量、周辺における既設灯の状況や緊急性等を個別に

判断し、優先すべきものから、市街等を設置してまいります。 

※毎年度の事業費には限りがありますことから、万一、新設を見送らざ

るを得なくなった場合はご連絡いたします。 
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C-2 

 

 

 

 

 

 

※「継続」要望の場合は、昨年度の回答内容を踏まえて要望書を作成してください。 

※道路、市街灯、カーブミラー、公園等の修繕及び維持管理にかかる内容については、各担当部署へ直接依頼してください。 

自治連合会・衣川台 自治会 

担当者連絡先：080-3039-5603（西井） 
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